

LA CRÈME DE LA Crème

Eva Makívar

■ En todos lados

China ascendió al jefe de la Policía Armada Popular (PAP).

Dai Sujun, de 54 años, estaba al frente de la corporación cuando los disturbios étnicos del 5 de julio, que dejaron al menos 197 muertos (de ahí que es calificado de represor).

El 12 de agosto fue nombrado número dos del Estado Mayor de la PAP, una policía con un estatuto militar y encargada, entre otras cosas, de "mantener el orden", informó la agencia semioficial Nuevas de China.

Um, señalan, hasta lo premian...

No cabe duda de que en todos lados se cuecen habas...

**Eso sí caliente**

El sábado concluyeron las tres audiencias públicas para evaluar la evolución de la crisis financiera y las medidas emergentes que requieren impulsarse desde el Legislativo.

Durante tres días, los legisladores coincidieron en señalar que el Congreso "adolesce del síntoma del zopilote estreñido", ya que "planea y planea, pero no obra"...

En este foro fue donde Agus Carstens habló de que estamos con el "shock financiero más grande de los últimos 30 años"...

Y después de oír eso, los senadores encontraron que ése era su laxante...

**iUrge!**

Hablando de verbo-diarreas, lean estas declaraciones, ¡y de un solo fin de semana! Las pronunció Chente Fox:

1) "Es tiempo de que el Ejército regrese a los cuarteles cuanto antes."

2) "En la crisis global, somos la economía más afectada, es una convergencia de los astros, en este caso en el terreno negativo, de vibras negativas."

"Se ha sumado que nos ha tocado estar dando una batalla frontal, épica, ética, moral, frente al crimen organizado, la violencia, la droga."

3) "Es épica esa decisión del presidente Calderón, porque sabiendo el costo que implica esta guerra, a costa

de la economía, del turismo, el costo de imagen de nuestro país en el exterior, aun así hay decisión firme de erradicar la corrupción y la violencia. Todos tenemos que cooperar." (Todos, menos el Ejército en las calles, según dijo...)

4) "Los municipios de México hacen muchos gastos innecesarios, y para sobre llevar la crisis pueden endeudarse, aplicar políticas de austeridad y ser creativos en la recaudación fiscal" (y los municipios de México sólo reciben 7 por ciento del gasto de la Federación)...

Mejor que siga "engendrando (sic) vacas"...

**Equidad de lavadoras**

Una juez federal mexiquense condenó a 27 años de cárcel y a pagar una multa de 133 mil 155 pesos a Ivonne Soto Vega, *La Pantera*, acusada por la PGR de ser una de las principales operadoras financieras del cártel de los Arellano Félix.

La juez halló culpable a la presunta lavadora de dinero de delitos contra la salud y operaciones con recursos de procedencia ilícita...

Como se puede ver, hay de lavadoras (de dos patas) a lavadoras (de dinero)...

**El rey chiquito**

"...pero sigo siendo el reeeeee...", cantó el presidente Feli Calderón, junto con un niño que amenizaba su visita a la escuela pública "México", en la capital uruguaya, donde con el presidente anfitrión, Tabaré Vázquez, había atestiguado la entrega simbólica de computadoras...

Y con el niño, Feli entonó dos estrofas más de "El rey"...

Tsssss, dicen, a veces es mejor "sentirse" rey, que "serlo", dijera Manolo Zelaya...

**O todos coludos...**

Que ante la sobrepoblación de burros en los terrenos de agostadero (tierra dedicada a la explotación y supervivencia, así como a la cría de ganado) de Coahuila, la Secretaría de Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación



Continúa en siguiente hoja

proyecta un programa para la eliminación de unos 20 mil de estos animales en 2010.

Como la sequía registrada durante el año ha afectado principalmente a los pastos, se pretende dar prioridad a la cría de ganado bovino y caprino, en vista de que los burros son considerados animales que ofrecen poca utilidad.

"Se va a hacer un esfuerzo porque se mate a los asnos, ya que no son de mucha utilidad; `te comen paja y te comen pasto`. Te da mucho más utilidad la vaca, no tiene caso que tengan burros en un agostadero."

Para la eliminación de los burros, la dependencia federal prevé un programa para ofrecer un incentivo económico a los propietarios de los animales, los cuales se trasladarían a un rastro de Zacatecas.

¡Ahhh, pobres borriquillos! Han de decir: "¿Y nosotros por qué?" Mismo trato deberían recibir los *triches* burros de dos patas que andan por ahí... ☒

evamakjim@prodigy.net.mx



Vicente Fox. (Foto: Netimes)